

JUGEND

Die Landesmeisterschaft der Jugend im 8-Ball fand am 03.03.2024 in der Heimstätte des BC Standard Klagenfurt statt. Fünf vollmotivierte Jugendliche fanden sich ein und spielten um die begehrten Medaillen im Round-Robin-Format. Weitere Titelanwärter wie Julian Riegler und Lena Furjan fehlten bei dieser Landesmeisterschaft.

Die meisten Begegnungen dieser Landesmeisterschaft endeten klar mit dem Ergebnis von 3:0. Es stellte sich schnell heraus, dass Alexander Ströher seinen Erfahrungsvorteil nutzen und alle seine Partien für sich entscheiden konnte. Henri Orlitsch gewann drei seiner vier Partien zu Null, allerdings ließ Alexander Ströher ihm keine Chance und somit wurde Henri mit nur einem Matchverlust verdienter Vize-Landesmeister.

Johannes Auer musste zwei Niederlagen gegen Alexander Ströher und seinen Vereinskollegen Henri Orlitsch einstecken. Mit zwei Gewinnen konnte er sich aber trotzdem die Bronzemedaille sichern.

Bis auf Alexander Ströher gehörten alle teilnehmenden Jugendlichen dem Verein 1. PBC Meran an. Alexander Ströher verhinderte somit eine erneute reine Meraner Vereinsmeisterschaft. Der 1. PBC Meran liefert vorbildliche Jugendarbeit innerhalb des Vereins, was sich bei den Teilnehmerzahlen und Ergebnissen bei den Turnieren bemerkbar macht.

1. Platz: Alexander Ströher (PBC Cool-Pool Klagenfurt)
2. Platz: Henri Orlitsch (1. PBC Meran Klagenfurt)
3. Platz: Johannes Auer (1. PBC Meran Klagenfurt)

Gratulation und ein Dankeschön für die Teilnahme an alle Spieler, sowie viel Erfolg bei den weiteren Turnieren.



4. Kim Heidegger (1. PBC Meran Klagenfurt),
2. Henri Orlitsch (1. PBC Meran Klagenfurt),
1. Alexander Ströher (PBC Cool-Pool Klagenfurt),
3. Johannes Auer (1. PBC Meran Klagenfurt)



Jugendlandesmeister 2024 im 8-Ball: Alexander Ströher (PBC Cool-Pool Klagenfurt)